LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO INFORMA

"LA CARRERA DE LA MUJER SE VUELVE A SUMAR AL COMPROMISO POR UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIA DE GÉNERO"



La participación de la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género en la Carrera de la Mujer se enmarca en las actuaciones que se están llevando a cabo en el ámbito del deporte con el objetivo de promover la **ruptura del silencio cómplice del maltrato**: tanto de la mujer, de su familia, su entorno y la sociedad en general. Se trata de implicar de manera proactiva a toda la sociedad para que colaboren en la detección temprana y el apoyo en casos de malos tratos y se promueva el rechazo social y la deslegitimación de cualquier conducta de este tipo.

La Carrera de la Mujer se celebrará en Madrid el próximo 11 de mayo.

El plazo de inscripción estará abierto hasta el 6 de mayo a las 14:00:

http://www.ticketsport.es/evento/mujermadrid2014.

Se van a repartir a todas las participantes unas chapas con el lema "Hay salida a la violencia de género" para que puedan mostrar su compromiso por la erradicación de esta lacra.

Además de Madrid, la participación de la Delegación del Gobierno se extiende a otras carreras que se celebrarán próximamente en las siguientes ciudades:

15 de junio Vitoria

22 de Junio Gijón

21 de septiembre La Coruña

5 de Octubre Sevilla

19 de Octubre Barcelona

9 de Noviembre Zaragoza

Os animamos a que participéis.

24 de abril de 2014

